

**Antrag Nr. 14-O-11-0070**  
**Ortsvorsteher**

---

**Betreff:**

Räume der Altenpflegeschule am Moritz-Lang-Haus [Ortsvorsteher]

**Antragstext:**

Antrag des Ortsvorstehers

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob nach dem Auszug der Altenpflegeschule des Caritasverbandes in den Räumlichkeiten Einzelzimmer für die Pflege eingerichtet werden können.

**Begründung:**

Da sich das Neubauvorhaben einer städt. Altenpflegeeinrichtung weiter verzögert, wäre das eine Option, um dem Mangel an Pflegeplätzen in Dotzheim abzuwehren.

Wiesbaden, 28.10.2014